

sábado 30 de marzo de 2024

El Certamen de Cine 'El Tranvía', en La Cuesta, entrega los galardones de su cuarta edición

Proyecciones de cortos, charlas, música y un sentido homenaje al cine español, han sido algunas de las propuestas que han enriquecido el evento organizado por la Asociación Cultural Cueva de Unicornios



La Asociación Cultural Cueva de Unicornios ha celebrado el IV Certamen de Cine El Tranvía, en La Cuesta. Proyecciones de cortos, charlas, música, actuaciones y un homenaje especial al cine español han marcado, entre otras propuestas, la agenda de actividades dedicadas al séptimo arte organizadas en el marco de este evento.

El Centro Ciudadano El Tranvía fue el epicentro del Certamen que ha contado con la colaboración de las concejalías de Participación Ciudadana, Educación y Juventud y Cultura del Ayuntamiento de La Laguna. Además, se contó con el patrocinio, como en ediciones anteriores, de Metro Tenerife.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, se unió a la celebración de este encuentro,

en el que incidió en la importancia de apoyar y promover el talento local, elogiando el trabajo de la Asociación Cultural con el mundo de la cultura, la música y el arte. “Su implicación en enriquecer la vida social y brindar una oportunidad a nuevos talentos es un fiel testimonio del espíritu colaborativo y la pasión por la cultura en todas sus vertientes que se vive en La Cuesta”, resaltó.

El edil hizo extensiva su felicitación al Centro Ciudadano El Tranvía y a todo el equipo humano que ha hecho posible este Certamen, junto a directores, productores, reparto de actores y actrices, equipo técnico, vestuario, maquillaje, entre otros profesionales que han participado en las piezas audiovisuales.

En esta línea se manifestó también la concejala lagunera de Cultura, Leticia Villegas, la cual felicitó a la entidad organizadora y a todas las personas galardonadas en esta nueva edición de una cita cultural que ya se ha convertido en una referencia para nuestro municipio. La responsable municipal resaltó la calidad de las obras homenajeadas durante este evento, “cuyo principal objetivo es la promoción de nuestro talento cinematográfico y la visibilización del trabajo que hay detrás de cualquier producción”.



El jurado, compuesto por el escritor Daniel María, la actriz Elvira Tricás, y el actor Oliver Escobar, falló a favor del corto 'En un segundo', de Pablo Fajardo, que recibió el premio a Mejor Corto, Mejor Dirección y Mejor Guion, llevándose también el premio a la Mejor Interpretación, que recayó en manos del actor Iñaki Miramón.

Además, se otorgaron las siguientes menciones especiales: Mejor Corto a Emilio González y Mejor Interpretación a Marta Fuenar, por el corto 'Patata'; Mejor Guion al corto 'Cuadro' de Anatael Pérez; y mención especial también al corto 'En un segundo' por la interpretación de Sigrid Ojeal y Cristóbal Pinto. Por su parte, en fotografía recibió una mención especial el corto 'Perdóname', de Gustavo G. Torres.

La celebración se vio enriquecida con varias interpretaciones musicales en homenaje al cine español, a cargo de Sara Armas, Concepción Hernández, Samuel Vázquez y Ana Isabel González.